LUNES 1 ABRIL 2013

La Habana Año 55 de la Revolución

EDICIÓN ÚNICA CIERRE: 11:30 P.M.

AÑO 49 No. 77 20 ctvs





El ingreso más importante que puede tener nuestro país es el ahorro

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

Bloqueo económico de EE.UU. propicia robo de marcas cubanas

LA HABANA, 31 de marzo.—El bloqueo económico, financiero y comercial impuesto por Estados Unidos a Cuba hace más de medio siglo propicia el robo de marcas comerciales de la Isla caribeña.

Tal acción es amparada por las autoridades federales del país norteño, escudadas en las regulaciones de esa política abrumadoramente rechazada por la comunidad internacional en Naciones Unidas.

Esta semana, una comisión federal norteamericana juzgó que la empresa General Cigar Co. Inc., puede seguir utilizando el nombre de la marca registrada Cohiba para sus puros en Estados Unidos.

Es el fallo más reciente en una batalla legal de casi 16 años con la empresa nacional cubana de puros por esa marca, precisa el sitio digital Cubadebate.

General Cigar, con sede en Richmond, Virginia, y subsidiaria de la sueca Match AB, indicó que la Comisión de Juicios y Apelaciones sobre Marcas Registradas rechazó el pedido de Cubatabaco de que fuera cancelado el uso del nombre por parte de la firma estadounidense, apuntó el portal.

La comisión falló que, como los tribunales decretaron que Cubatabaco no puede vender sus puros en Estados Unidos a causa del bloqueo impuesto a Cuba, carece de personalidad jurídica para litigar en ese país por la marca registrada Cohiba.

General Cigar —prosigue Cubadebate alegó que vendió sus puros Cohiba de procedencia dominicana en Estados Unidos desde principios de la década de 1980, y recibió su



primer registro de esa marca en territorio estadounidense en 1981.

Cohiba es la marca de mayor prestigio en el mundo del tabaco y fue creada en 1966, adquiriendo fama rápidamente a partir del registro de la marca en 1969.

En 1492 los primeros pobladores de la isla de Cuba conocían y empleaban la planta del tabaco y llamaban Cohiba al rollo rústico de la solanácea que fumaban.

Comenta la fuente que las hojas utilizadas en la elaboración de Cohiba son "la selección de la selección" de las cinco mejores Vegas de Primera de las áreas de San Juan y Martínez y San Luis, en la occidental región de Vuelta Abajo.

Bajo similares pretextos —recordó Cubadebate— tribunales federales en Estados Unidos respaldaron el robo de la famosa marca de ron cubano Havana Club por parte de la compañía Bacardí, en otro soberano desconocimiento a las regulaciones internacionales sobre marcas, patentes y propiedad intelectual. (PL)

Denuncian en Francia grave situación de prisioneros en ilegal base naval de Guantánamo

PARÍS, 31 de marzo.—Las autoridades estadounidenses minimizan la gravedad y extensión de la huelga de hambre que realizan decenas de prisioneros en la ilegal base naval de Guantánamo, denunció aquí el diario L'Humanité.

El movimiento de protesta contra las duras condiciones en ese enclave comenzó tras una inspección de rutina el pasado 6 de febrero, durante la cual los detenidos denunciaron la profanación de sus símbolos religiosos por parte de los carceleros, indica la publicación.

A partir de entonces la mayoría de los arrestados en el campo número seis iniciaron un ayuno sin precedentes por su amplitud, duración y determinación, señaló el diario en su edición digital.

El portavoz de la prisión, capitán Robert Duran, reconoció la adhesión de 37 prisioneros a la huelga y de ellos, dijo, 11 reciben alimentación por la fuerza.

En esa prisión, enclavada en territorio cubano arbitrariamente ocupado por Estados Unidos hace más de cien años, hay en la

En la ilegal base naval hay en este momento unos 170 detenidos.

actualidad unos 170 detenidos y de ellos la mitad podrían ser liberados porque no hay acusación contra ellos, señala L'Humanité. Existe por lo menos otro grupo de 50 prisione-

ros que no pueden ser llevados a juicio porque sus declaraciones se obtuvieron mediante torturas, dijo la activista Geneviéve Garrigos, en una entrevista reproducida por ese diario.

Garrigos denunció que la Agencia Central de Inteligencia (CIA) sigue utilizando un manual de interrogatorios donde se incluyen técnicas como la asfixia simulada, la privación sensorial y la falta de sueño. (PL)

Disertan en Duaba sobre el exilio fecundo de Antonio Maceo

Pablo Soroa Fernández

BARACOA, 31 de marzo.—Una conferencia magistral sobre el exilio fecundo del Mayor General Antonio Maceo, luego de la Paz del Zanjón, impartió hoy en esta ciudad el doctor René González Barrios, director del Instituto de Historia de Cuba.

González Barrios disertó sobre el tema, ante los pobladores de la zona e intelectuales de esta Villa, en el obelisco erigido en playa Duaba, en homenaje al desembarco protagonizado en ese lugar por el Titán de Bronce, su hermano José Maceo y Flor Crombet, el 1ro. de abril de 1895, para incorporarse a la Guerra Necesaria.

El historiador precisó que ese arribo, del cual se cumplen este lunes 118 años, marca el triunfal regreso de Maceo a su patria, luego de un largo y obligado éxodo, durante el cual adquirió una vasta cultura general, política y militar, y una idea integracionista de la América Latina de entonces.

Durante sus trajines revolucionarios,

Maceo trató con presidentes latinoamericanos, como el ecuatoriano Eloy Alfaro, fundó una colonia en Costa Rica, y vivió en Honduras y Panamá, donde laboró en las labores del canal transoceánico que se ejecutaba en el istmo, dijo el conferencista.

El director del Instituto de Historia de Cuba se refirió a otros aspectos sobre la vida de Antonio Maceo, en particular los relacionados con la expedición de la Goleta Honor, a bordo de la cual arribaron 23 revolucionarios a la

Devenido más tarde brillante jefe, ejemplo para sus subordinados, fue alumno predilecto del Generalísimo Máximo Gómez y, junto a este, protagonista emérito de la Invasión a Occidente, una de las mayores hazañas militares del siglo XIX en América.

Este insigne hombre nació el 14 de junio de 1845 en Santiago de Cuba, en hogar humilde que trajo al mundo a 19 combatientes del ejército mambí, incluidos sus padres Marcos y Mariana. (AIN)

EE.UU. redobla la apuesta y envía Cazas F-22 para maniobras que se realizan este mes

COREA.—Cazas multifuncionales F-22 Raptor de Estados Unidos ya han llegado este domingo a Corea del Sur para participar en los ejercicios militares que realizan ambos países, lo que podría caldear aún más la retórica belicista de Pyongyang, según despacho de Reuters.

Así lo informa Wall Street Journal citando a funcionarios estadounidenses de defensa, precisando que los cazas F-22 normalmente se encuentran estacionados en Japón, pero ahora fueron enviados a la base aérea de Osan, en Corea del Sur.

Capaces de burlar radares y sistemas de defensa aérea, los cazas de combate F-22 son una de las armas más sofisticadas de la Fuerza Aérea de Estados Unidos.

Las tensiones se ha agudizado después



de las maniobras de dos bombarderos B-2 Spirit en Corea del Sur y el uso de bombarderos estratégicos B-52 y submarinos nucleares en las maniobras militares conjuntas que realizan en la región Estados Unidos y Corea del Sur. Pyongyang calificó este hecho de "provocación imperdonable".

Esta tarde, Mesa Redonda *Comenzando la Semana*



El resultado del más reciente Foro Social Mundial, celebrado en Túnez, y la actual situación en Siria, serán los temas de análisis de la Mesa Redonda Comenzando la Semana, la cual también contará con su habitual sección de La

Cubavisión, Cubavisión Internacional y Radio Habana Cuba transmitirán esta Mesa Redonda a las 7:00 p.m., y el Canal Educativo la retransmitirá al final de su programación.